

1 Aún puedes leer 1 artículo más. Crea tu cuenta ahora mismo y disfruta de 10 contenidos mensuales gratis.

Crea tu cuenta

4 nov 2022 - 4:40 p. m.
 Agencia EFE

Petrobras descarta por ahora venta de bloque colombiano Tayrona

La empresa brasileña dijo que recientes descubrimientos de reservas de gas natural en ese bloque le dieron valor al activo, pero que eso no descarta que en un futuro se evalúe su posible negociación.



Petrobras, que es operador del consorcio que se adjudicó la concesión para explotar el bloque Tayrona con el 44,4 % de participación, y en el que la colombiana [Ecopetrol](#) tiene un 55,6 %, anunció en julio pasado el descubrimiento de una reserva de gas natural en dicho activo, cuyo tamaño aún necesita dimensionar.

Foto: Bloomberg - Dado Galdieri





20% de descuento

Suscríbete

EL ESPECTADOR
 Plan digital básico anual
por solo \$79.200
Precio normal \$99.000

Ahorro en GRANDE

La petrolera brasileña Petrobras descartó este viernes que pretenda incluir por ahora en el plan de venta de activos su participación en el bloque Tayrona, una concesión que opera en aguas profundas del Caribe en Colombia, aunque no niega que en un futuro pueda hacerlo.

También te puede interesar: [Aprobada la reforma tributaria en el Congreso: ¿qué hace falta para que sea ley?](#)

“El bloque (Tayrona) sigue en nuestro portafolio de activos, como estaba previsto en nuestro plan estratégico, pero eso no impide a la compañía seguir haciendo evaluaciones y acompañado los desarrollos para actualizar el plan”, afirmó el director financiero de la mayor empresa brasileña, Rodrigo Araújo, en una rueda de prensa.

El ejecutivo dijo que los recientes descubrimientos de reservas de gas natural en ese bloque le dieron valor al activo

pero que eso no descarta que en un futuro se evalúe su posible negociación.

“Tuvimos resultados recientes bastante satisfactorios y eso incorpora valor al activo”, afirmó al indicar que el descubrimiento eleva el valor del bloque en caso de una posible venta.

“Pero el monitoreo es constante. El ejercicio de gestión del portafolio es algo permanente y algo natural”, agregó al indicar que en un futuro, dependiendo de las circunstancias, el bloque puede ser incluido en el plan de desinversiones.

En los últimos años Petrobras ha vendido numerosos activos que no considera estratégicos y especialmente participaciones en proyectos en el exterior, para concentrar su inversión en las actividades más rentables, sobre todo en la explotación de hidrocarburos en las gigantescas reservas del presal, un horizonte en aguas profundas del océano Atlántico del que ya extrae el 70 % del crudo que produce.

Petrobras, que es operador del consorcio que se adjudicó la concesión para explotar el bloque Tayrona con el 44,4 % de participación, y en el que la colombiana **Ecopetrol** tiene un 55,6 %, anunció en julio pasado el descubrimiento de una reserva de gas natural en dicho activo, cuyo tamaño aún necesita dimensionar.

La acumulación de gas natural fue descubierta con el pozo exploratorio Uchuva-1, perforado en aguas profundas en el Caribe colombiano a unos 32 kilómetros del litoral de Colombia.

Según un comunicado divulgado en la época por la mayor empresa de Brasil, el hallazgo “aumenta las perspectivas de desarrollo de una nueva frontera de exploración y producción de hidrocarburos en Colombia”.



Empresas

La OPA que fondo arabe lanzó por Nutresa empezó con cinco aceptaciones de venta

3 nov 2022 - 5:08 p. m.



La existencia del periodismo de El Espectador es muy importante para

Colombia mejora su economía, gracias al apoyo en los cultivos de los campesinos

Colombia. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad.**

Suscríbete

 [Síguenos en Google Noticias](#)

Temas Relacionados [Petrobras](#) [Colombia](#) [petróleo](#)

Conversación [INICIAR SESIÓN](#) | [CREAR CUENTA](#)



TODOS LOS COMENTARIOS [Los más recientes](#)

 **Eduardo Sáenz Rovner** [SUSCRIPTOR](#) · [HACE 7 HORAS](#)

Mientras Petrolombio no asuste a Petrobras...

CONVERSACIONES ACTIVAS

-  [Via libre para negociar con grupos armados: Petro...](#)
-  [¿Revisó su extracto de pensiones y quedó...](#)

Gestionado por  **viafoura**

Lo que es tendencia

